
Freie Demokraten im Hessischen Landtag

WOCHE DER SICHERHEIT UND DES RECHTS

27.11.2012

„Deshalb hat die von CDU und FDP getragene Regierung diesen Bereich von Anfang an gut aufgestellt und zukunftsorientiert ausgerichtet. Hessen ist ein sicheres Land und die Bürgerinnen und Bürger können sich auch künftig darauf verlassen, dass die schwarz-gelbe Koalition bürgerlich und kompetent diesen Bereich weiter voranbringt“, erklärte der parlamentarische Geschäftsführer der FDP-Landtagsfraktion, Dr. Frank BLECHSCHMIDT.

Dr. Blechschmidt, der dem Rechtsausschuss vorsitzt und für seine Fraktion auch dem Innenausschuss angehört, sagte weiter:

„Im Rahmen der Wochen der Sicherheit und des Rechts wird über bisherige Erfolge informiert, offen über die Pläne für die Zukunft diskutiert und der Dialog mit den Menschen gesucht. Die Bilanz der vergangenen Jahre unter der bürgerlichen Koalition kann sich uneingeschränkt sehen lassen. Die Polizei ist mit über 16.000 Menschen in Uniform personell und ausrüstungstechnisch hervorragend ausgestattet.“

Ein weiterer Schwerpunkt, sei überdies die Prävention, die auch eine schnelle und effektive Abstimmung im Bereich der Jugendkriminalität beinhalte. „Die Häuser des Jugendrechts sind bereits heute eine Erfolgsgeschichte, die die Landesregierung auch künftig mit einem weiteren Haus in Frankfurt fortführen wird“, erklärte Dr. Blechschmidt. Er rufe alle interessierten Einwohnerinnen und Einwohner auf, sich unter der Dialogplattform <http://www.buergerdialog.hessen.de> selbst in die Diskussion mit einzubringen, um die Zukunft der hessischen Politik auf diesem Weg aktiv mit zu gestalten.

„Die steigende Aufklärungsquote bei zugleich rückläufiger Kriminalität, sichere Gefängnisse, eine bürgerfreundliche und effiziente Justiz, die dank der Konsolidierung zukunfts-fähig und modern aufgestellt ist, belegen den Erfolg einer Politik, die mit Augenmaß und Sachkenntnis die Schwerpunkte richtig setzt“, so Dr. Blechschmidt.

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag
Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden
Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de